



Erstes „Gipfelkreuz Female“ in den Alpen

errichtet am Hochzeiger im Pitztal in Tirol 2018 von Ursula Beiler,

„Der richtige Draht zum Himmel auf Erden ist das Lebenskreuz.“

In der Vergangenheit wurden in den Alpen tausende Gipfelkreuze aufgestellt. Dabei ging es in erster Linie um Eroberung und Besetzung der unberührten Gipfelnatur. Das weibliche Gipfelkreuz verweist auf aktuelle Fragestellungen und Themen der heutigen Zeit, wo ein Paradigmenwechsel einer einseitig dominant männlichen Kultur und Weltanschauung ansteht. Dieses Zeichen symbolisiert das Leben und will zur Diskussion anregen. Seit alters her wird es als Lebensschlüssel oder Lebenskreuz beschrieben.